



Kajakfahren erfreut sich bei den Naturfreunden Lorsch und Einhausen (hier ein Archivbild aus dem Sommer 2016) großer Beliebtheit. Jetzt hat das Wintertraining begonnen.

3A 06.01.18

BILD: LOTZ

**Naturfreunde:** Das Winter-Kajaktraining für Erwachsene und Kinder im Einhäuser Schwimmbad hat begonnen

# Paddeln unterm Hallendach

**EINHAUSEN/LORSCH.** Die Wassersportart Kajakfahren ist etwas ganz Besonderes. Sie erfordert eine gute Ausrüstung, gute Übungsmöglichkeiten und die Bereitschaft, auch eine gewisse Anfahrt in Kauf zu nehmen, bevor das Kajak dann über die Wellen gleiten kann.

## Vereine arbeiten zusammen

Umso erstaunlicher, dass in Einhausen und Lorsch inzwischen diese Sportart auf großes Interesse stößt. Jetzt startete daher wieder das gemeinsame Winter-Kajaktraining der Naturfreunde Einhausen und des Kajakteams der Naturfreunde Lorsch im Einhäuser Hallenbad.

Bereits im vergangenen Winter haben die beiden Vereine aus den Nachbarkommunen ihre Fähigkeiten in Bezug auf das Kajakfahren ver-

eint. Es fand erstmals ein gemeinsames Wintertraining im Einhäuser Hallenbad statt. Im Sommer durfte dann im Lorsch Waldschwimmbad trainiert werden. Jetzt geht es in Einhausen wieder weiter.

„Es ist eine gute Gelegenheit für alle Menschen, die am Wassersport interessiert sind, um mit einem Kajak einmal in Berührung zu kom-

men“, sind die Naturfreunde überzeugt. Das Angebot beider Vereine ist offen für neue Interessenten in jedem Alter.

Im Vorfeld des Wintertrainings hatten die beiden Vorsitzenden Bernd Hübner (Einhausen) und Rainer Koob (Lorsch) persönlich die benötigte Kajakrüstung überprüft und ergänzt, so dass sie nun gut

greifbar im Keller des Einhäuser Rathauses lagert. So kann ganz flexibel das benötigte Material ins benachbarte Schwimmbad getragen und eingesetzt werden.

## Spezielle Kajaks für Kinder

Besonders begehrt dürften dabei wieder die ganz kleinen Kinderkajaks der Lorsch sein. Sie sind so gebaut, dass Kinder ab einem Alter von etwa sieben Jahren damit schon recht gut fahren können. Es handele sich um Boote, die kaum ein Wassersportverein in seinem Inventar hat, weil sie nochmals Extrakosten verursachen, so die Naturfreunde.

Das Kajak-Training findet in diesem Jahr immer samstags von 10.45 Uhr bis 12 Uhr im Einhäuser Hallenbad statt. Treffpunkt ist jedoch bereits ab 10.30 Uhr, weil das Material

eingeteilt und herbeigeht werden muss. Bis dann alles wieder verstaut ist, wird es dann etwa 12.30 Uhr werden.

Trainiert wird übrigens in den Sparten „Kinder“, „Jugend“ und „Erwachsene“. Wer fleißig mit dabei ist, der kann bereits im nächsten Frühjahr bei den ersten Ausfahrten mitmachen. Erleben kann man dann einzigartige Naturräume, die sonst nur schwer zugänglich sind. Beliebt sind beispielsweise Kajaktouren an der Loue in Frankreich oder sogar die Teilnahme an der Internationalen Wildwasserwoche (IWWW) in Obervellach (Österreich), wo die dortigen Naturfreunde eine Betreuung organisieren. *red*

## Wie man am Training teilnehmen kann

■ Eine aktive Teilnahme am Winterkajaktraining ist grundsätzlich **nur nach Voranmeldung** möglich. Das geht per Telefon oder per Email.

■ **Kontaktmöglichkeiten:** Naturfreunde Einhausen e. V., Vorsitzender Bernd Hübner, 06251/53748 oder Naturfreunde Lorsch e. V., Vorsitzen-

der und Trainer C Wildwasser Rainer Koob, 06251/587892 oder vorsitzender @naturfreunde-lorsch.de

■ Nach der Anmeldung prüfen die Naturfreunde, zu welchem Zeitpunkt **freie Plätze möglich** sind und geben erst dann eine entsprechende Zusage. *red*



[www.naturfreunde-lorsch.de](http://www.naturfreunde-lorsch.de)